

Donación Santuario de la Naturaleza San Juan de Piche

¡Este año, tu meta también es ambiental! Con tu donación voluntaria, estarás apoyando a nuestro Embajador Ambiental, la Corporación Robles. Quienes con los aportes de la versión 2024 iniciaron un proyecto de reforestación en el Santuario de la Naturaleza San Juan de Piche. Este año la meta es aumentar la cantidad forestada y contribuir cada vez más a la carbono neutralidad de la Maratón.

## LA HUELLA DE CARBONO ES UN REFLEJO DE NUESTRAS ACCIONES

En este evento participan competidores que vienen desde otras regiones y países. Todos los traslados relacionados con las participaciones generan emisiones de CO<sub>2</sub>, especialmente los viajes por medios aéreos. Además, el transporte terrestre, el consumo de energía, y el uso de recursos durante el evento, como agua y alimentos, también contribuyen a aumentar la huella de carbono. Estas acciones colectivas nos recuerdan la importancia de compensar y mitigar el impacto ambiental generado.

El proyecto de compensación de emisiones, que se realizará en el Santuario de la Naturaleza San Juan de Piche y es administrado por la Corporación Robles, ha llegado a su segunda fase. Tras el éxito de la primera etapa, esta nueva fase busca darle continuidad al esfuerzo de restauración y aumentar la cantidad de árboles forestados con respecto al año anterior.

Conoce la primera versión [LINK VIDEO](#)

El santuario, declarado en 2013 y con una extensión de 1.617 hectáreas, está ubicado en el cordón montañoso de Cantillana, en la comuna de Alhué, Región Metropolitana. Es considerado una de las principales prioridades de conservación a nivel nacional.

Este pulmón verde de la Región Metropolitana ha sido profundamente afectado por la megasequía que impacta a Chile, además de sufrir las consecuencias de la ganadería y los incendios forestales. Tanto es así, que se ha presenciado la pérdida de individuos valiosos para este ecosistema. Tu contribución es clave para restaurar las áreas más afectadas y devolver los esenciales servicios ecosistémicos que este bosque brinda a las comunidades aledañas y a toda la Región. Los árboles que plantemos serán un faro de esperanza, ya que continuarán compensando carbono durante mucho tiempo. Con tu apoyo, estarás desempeñando un papel crucial en la recuperación de este invaluable ecosistema.

## SANTUARIO DE LA NATURALEZA

Ubicado en el Cordón de Cantillana Alhué.

Este lugar proporciona diversos servicios ecosistémicos y se considera uno de los pulmones verdes más significativos de la ciudad de Santiago. Su conservación es fundamental debido a su rica biodiversidad y la presencia de especies endémicas. Es una excelente oportunidad para que contribuyas y compenses tu huella de carbono.



## PROYECTO DE RESTAURACIÓN

Segunda Fase

El compromiso con la acción ambiental se materializa a través de la alianza entre la Maratón de Santiago y la Corporación Robles, que a partir de este año se convierte en su representante oficial y "Embajador Ambiental". Esta colaboración establece un compromiso a largo plazo que permitirá, año tras año, aumentar la superficie forestada e implementar más acciones que apoyen la consecución de una compensación integral en el Santuario de la Naturaleza San Juan de Piche.



## ¿SABÍAS QUE ...

- El bosque de San Juan es capaz de capturar **7,3 toneladas** de CO<sub>2</sub> por hectárea al año.
- Un viaje de ida y vuelta en avión desde Santiago a Madrid emite **4,33 toneladas de CO<sub>2</sub>**, lo que equivale al **60%** de lo que captura una hectárea de este bosque en un año.

**CONOCE NUESTRO TRABAJO**